

THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

世界へのプレゼントになろう
Be a Gift to the World



「どう生きるか」諸事を見直して
実践しよう

国際ロータリー会長 K. R. ラビンドラン 2015～2016 富津中央RC会長 千葉 一利
国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966

No.2437 第40回例会 2016. 4. 21 曇

点 鐘：千葉一利 会長
進 行：小野恒靖 SAA
ソング：それでこそロータリー

会長挨拶

千葉一利 会長



皆さんこんにちは。最初に米山奨学生を紹介いたします。すでに何度か若鍋米山カウンセラーから話がありました。韓国出身の米山奨学生の李俊享(イ・ジュンヒョン)さんです。李さんは我がクラブが世話クラブとなってお世話いたします。細かいことは若鍋カウンセラーが相談を受けます。若鍋会員よろしくお願ひします。

李さんにご挨拶申し上げます。ようこそお出で下さいました。お待ちしております。今後のことが月1回例会に出席することになると思います。遠いところ大変でしょうが出てきてください。そしてなるべく多くの会員と接し、親交を深めてください。きっと何か得るものがあります。この富津中央ロータリー

クラブについてはカウンセラーから聞いてください。ただ少し紹介しますと、今年の10月に創立50周年を迎える伝統のあるクラブであること、総勢が27名(女性1名)、事務局1名でみんな仲良く何でも言える明るいクラブです。李さんが来るのを楽しみにしておりました。素晴らしい研究ができるように、そして李さんが今後日本と韓国の架け橋として活動されることを願っております。健康に十分気をつけて下さい。以上歓迎の言葉といたします。それでは今月の奨学金をお渡しいたします。

さて、熊本県を中心におきた大地震は自然のものとすごさ、恐ろしさを見せつけたように思います。ここで亡くなられた方に「黙禱」をささげ、被災された方々に心よりお見舞いを申し上げたいと思います。後ほど、義捐金を集めますのでご協力をお願いいたします。

次に市議選がありました。我がクラブの渡辺務会員が堂々の2位で当選いたしました。おめでとうございます。渡辺さんの理想とする富津市づくりのために大いに頑張ってください。

今日は朝早くから小学校花いっぱいプロジェクトに参加、協力して下さり有難うございました。ロータリー以外で参加された方は、榎本教育委員、郵便局から1名、マザー牧場から1名で、マザー牧場からは耕運機と肥料の提供がありました。

最後になりましたが、15日に行われた分区ゴルフ大会に参加された方々はお苦勞様でした。榎本

〒293-0043 富津市岩瀬 841-3
いち川旅館 Ichikawa ryokan
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,
Tel. 0439-65-0177 Fax. 0439-65-0177
URL <http://www.futtsuchuo-rotary.org>
Mail home@futtsuchuo-rotary.org



副会長は準優勝、その上でベストグロ、おめでとうございます。これで先日誰かに負けた不名誉を幾分取り戻したのではないのでしょうか。榎本会員を含め参加された石渡、伊藤、栗原、三井、大網、若鍋、渡辺哲各会員に心よりお礼申し上げます。榎本会員以外で活躍した方がおりましたら紹介してください。

今日は例会終了後に花いっぱいプロジェクト佐貫中があります。よろしくお祈りします。

第6回雑学講座

1. 稲ワラに入れる大豆が納豆になるわけ？

稲ワラ1本には1000万個の天然納豆菌が孢子状態でくっついている。それが大豆に移り、高温多湿のところに置くと一斉に目をさまし繁殖する。1日でできる。

2. どうして姉妹都市というのか？

外国語の中には名刺に性がある。ヨーロッパのほとんどの国では都市は女性名詞である。従って姉妹都市となる。

3. 船の大きさの「トン」とは？

船の「トン」は船の容積を表す。15世紀ごろ酒樽を船に積むのに樽を叩いて数えた。その音がタン、タンと聞こえ1タン、2タンと数え、樽がいくつ船に乗るか、それで船の大きさを表していた。そのことから「タン」が「トン」になった。

4. 「湖」、「沼」、「池」のちがいは？

小さい順に並べると池、沼、湖。水深5m以上を湖、それ未満が沼と池。池にするか沼にするかは自治体に委ねられている。

5. 醍醐味とは？

もともとの意味は仏教用語で「最高の味」、醍醐とは牛や羊の乳を精製して作る乳製品で昔は最高級の食べ物であった。

6. 専務と常務の仕事の違い？

社長の業務全般を補佐するのが専務の仕事、一方部門別に担当してその業務を見るのが常務である。

7. キリスト教のアーメンの意味？

「アーメン」とはヘブライ語で「まことに」「たしかに」の意味。祈りの後に唱えるのはしめの意味が

ある。祈ったことがその通りにいきますようにと。

8. フリーマーケットのフリーとは？

フランスで行われていた古物市を起源とする。その市が現地では蚤の市と呼ばれていたことから。Free(自由)とFlea(蚤)の違い

9. どうして3面記事か？

日本初の日刊紙「横浜毎日新聞」は4頁の新聞で、第1、第2面は政治経済、3面が社会記事、4面は家庭、文化などその頃の名残りで社会記事を3面記事と呼んでいる。

10. 豚に真珠とは

新約聖書マタイ伝の中で「豚に真珠を投げ与えてはならない。価値のわからない相手に何を与えても無駄だ」というたとえ。

注) 蚤に関して

○蚤の市

パリ郊外で毎週数回開かれる。ラ・ポルト・ド・クン・クリニヤンクールというところの道の両側に立つ中古品の露天市、一般に古物市のこと

○格言

蚤の息も天に上がる(蟻の思いも天に届く)
蚤の夫婦

幹事報告

高橋裕之 幹事



- 5月12日(木)の富津市内3クラブ合同例会への当クラブ出席者は、23名+李俊亨米山奨学生+事務局1名の計25名、3クラブ合計で、45名です。
- 熊本地震への義捐金について。(回覧) ご協力願います。
- ガバナー事務所休業のお知らせ。(回覧)

4. 4月10日よりシカゴで開かれている規定審議会
最終報告(回覧)
5. 富津シティRC・上総RC会報受領。(回覧)
6. 富津市国際交流協会総会の案内(回覧)

奨学生紹介

須藤 隆 米山担当部長



今月から当クラブが世話クラブとして1年間お世話することになりました千葉大学修士課程融合科学研究科に所属する李 俊亨さんです。ご本人のプロフィールについては、自己紹介の卓話の中で詳しく話があると思います。会員の中にも千葉大学出身者が多くおります。その方たちにとっては後輩でもあります。どうか人生経験の豊かな皆さんが温かい心で李さんと接していただき、李さんにとっても富津中央ロータリークラブの皆さんとの出会いが印象深く、有意義となるようよろしくお願い致します。

奨学生挨拶

李 俊亨(イ・ジュンヒョン) 奨学生



初めまして、韓国から参りました李俊亨(イ・ジュンヒョン)と申します。友達と学校の先生にはジュン君と呼ばれていますのでそう呼んでいただいても大丈夫です。

家族構成は父、母、自分、弟の4人です。

出身地は韓国のスウォンという都市であり、漢字では水原と書きます。ソウルからは長距離バスで30分程度かかります。ユネスコ指定の世界遺産の城がある街ですので時間がある方は旅行することもいいと思います。

日本の文化に興味を持ったきっかけはアニメと音楽です。韓国のメディアではない雰囲気がとても好きでした。それがきっかけでだんだん日本のこと知りたいと思うようになり、日本に留学することになりました。

研究は今、光関係の研究をしております、主にレーザーを使って物質と光の相互作用を調べる研究をしています。融合科学研究科というところに所属していますが、いろいろなジャンルの科学を融合し、新しいことをしましょうという意味です。自分の場合、光学と化学の融合になります。博士課程まで千葉大学で勉強する予定ですので、みなさんとはもっと会えるかもしれません。

趣味は音楽です。千葉大学にきたら、韓国の伝統打楽器をやるサークルがありまして、それもやっていました。サムルノリという名前であり「4つの楽器で遊ぶ」という意味です。もともとは農楽で使われたもので雷、雲、雨、風を象徴する楽器で今年は豊作になりますようにという心を込めて演奏した音楽です。最近ロック音楽にはまっており、出来れば作曲もしてみたいなと思っています。

韓国人がみんな行く兵役は夜盲症という病があって移行しなくてもいいことになっています。他の韓国の男性に比べると2年を得していますが、夜空の星がよく見えないので、そこは少し悲しく思っています。

日本の食べ物はなんでも食べることができますが、とくにうどんと揚げ物はその食感が大好きでよく食べています。

日本に来て6年目ですが、まだ知らない日本の文化も多いと思いますので、ロータリーアンの皆様ともっといろいろな経験をしていきたいなと思っています。

委員会報告

小中学校花いっぱいプロジェクト

平野安照 社会奉仕担当委員



本日は多数の会員にご協力いただき、大貫小学校の花壇整備が完了致しました。また、マザー牧場から宇多様、千種新田郵便局から溝口さん、当クラブ女子会より榎本会員夫人(富津市教育委員)にもご助勢いただきました。この場をお借りして改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。大貫小学校花壇への児童と合同定植日時は後日調整させていただきますので、その際もご協力をお願い致します。本日は例会後に佐貫中学校へ花苗を贈呈してまいります。4月22日は10時30分より吉野小学校、4月26日は10時30分より大貫中学校、同日13時40分より佐貫小学校で合同定植を行いますので、ご都合のつく会員の方はご参加いただきますようお願い致します。

炉辺会合のお知らせ

石渡 鋼 会報・広報委員



渡辺務会報・広報委員長に変わり、炉辺会合のご案内をいたします。

日時 4月23日(土曜日) 11:30 a.m.

場所 小久保上岩入 石渡宅裏山 BBQ 場

会費 ダッチアカウント

話題 ① 会員増強を如何に

② 50週年式典について

出欠を記入願います。

卓話

東北三大桜めぐりの旅

高島治雄 会員



二泊三日の東北三大桜めぐりに出かけました。東北の三大桜の名所といえば青森弘前城の桜、秋田の武家屋敷の黒塀に映える角館の桜そして岩手の北上川沿い2Kmにわたる北上展勝地の桜と言えましょう。

この三つの桜の名所の満開をすべて満喫することは不可能と言われますが、今年は暖冬故、うまくすればとの思いで出かけました。矢張り残念ながらそのようでした。高速道路の路肩には残雪だらけ、青森の山々はまだたくさんの雪がかぶっているので、さすが桜も開花しないわけです。

今回は1日1か所の見学、4時までには宿に着くという高齢者向けの旅でした。

1日目は、東北新幹線で、八戸駅で下車し、最初に訪れたのは人口7万人余りの十和田市官庁街通り。ここは日本の道100選に選ばれ、内側に松、外側に桜の木のコントラストが美しい2Kmの街並み。現代美術館があり、北里大学が建ち、随所に馬のモニュメントがある地方都市としては素晴らしい街並みであった。一見に値する。そして今夜の宿は古牧温泉にある、かの有名な星野リゾート青森屋であった。広大な敷地内には日本の銀行の父でもある渋沢栄一の家が移築されていたり、敷地内に列車が通るホテルである。ホテル内は日本の和が強調さ

れ、木が随所に使われて落ち着く。木の廊下しかり、大浴場もヒバの香り高いヒバの湯、露天は池の中に浮かぶ自然に囲まれた浮き湯である。風呂は最高、食もよく、居酒屋あり、とまり木バーあり、青森の祭りのショーあり、まさに1級品のホテルでした。是非お泊りになることをお勧めする。

2日目は弘前城跡の桜めぐりだけである。残念ながらほんの2~3の開花の桜しか見られなかったが弘前城の天守閣の土台修理のため、天守閣をレールとジャッキで100mそのまま移動した日本の技術の凄業に驚いた。更に、ここでねぶた村を見学し、五所川原、青森、弘前に代表される三か所のねぶた祭りの違いを知った。また、そこで演奏された津軽三味線の音色も圧巻であった。2日目の宿は、ここより南下し、岩手県八幡平ロイヤルホテルであった。ここは青森屋とは正反対のウエスタン調だが、目の前に雪をかぶった東北随一の名山岩手山とその周囲の雪山を従えた風景はまさに圧巻、素晴らしいロケーションに立つホテルである。下手な私だが絵心に誘われ、シャッターを切った旅である。

3日目は角館の桜と北上景勝地の桜で締めくくる旅である。角館は川沿いに数キロ続く桜並木も有名だが、私は今なお残された武家屋敷の黒塀に垂れ下がってほのかに咲く枝垂桜の風景が好きである。これぞ日本の風景という感じで、当地特産のいぶりがっこを齧りながら地酒をいただき、その風景を楽しんだ。その余韻を残しながら最後の観光地北上展勝地に向かう。ここは日本で最初の民間人から宰相にになった原敬の出身地ということで、その肝いりもあり、2千本の桜が植えられたと聞く。今では樹齢100年以上の桜・桜が北上川に沿って2Kmほど続いている。桜情報によるとここは満開に近いとのことだったので期待はしていたが、当地に到着してその景勝ぶりに声も出ないほどの美しさであった。延々と続く桜のトンネル、樹齢100年以上の桜が人の高さまで枝を下して招いている。川には鯉のぼりが泳ぐ。これぞ日本の桜の感である。矢張り桜は日本の花、日本のシンボルを感じさせるものであった。終わりよければすべてよし！これで満足の旅を終えた。よい旅であった。

ニコニコ BOX

原田雅式 親睦担当



- *榎本守男 4月15日の分区ゴルフでバスグロ(順位は2位)になりました。
- 千葉一利 奨学生 李さんを迎えて
- 高橋裕之 金、土、日の3日間ソウルに行き、3日間飲んで、食べて体調を崩し、3日間リハビリをしていました。
- 高島治雄 卓話をさせて頂いて
* > 1,000円 合計6,000円

出席報告

志波 克 出席担当部長



出席報告

志波 克 出席担当部長

区分	会員数	出席	欠席	MUp	出席率
今回	26/22	16	6	2	81.82%
前回	26/21	15	6	2	80.95%
前々回	26/24	15	9	2	70.83%

総会員数 : 27名-休会1名=26名

分区ゴルフ、学校花壇植栽でMUp好調。

花いっぱいプロジェクトフォト集



4/21 植栽前の花壇整備(大貫小学校)



4/21植栽前の花壇整備(大貫小学校)



4/21 佐貫中学校にペチュニアの苗を寄贈



4/22 植栽前の準備(吉野小学校)



4/22 三井会員が花の植え方を生徒に説明
(吉野小学校)



4/22 会員のサポートで生徒達が花植え
(吉野小学校)

炉辺会合

4月23日(土)午前 11 半から石渡会員邸宅の裏山でバーベキューを楽しみながら炉辺会合が開催された。参加者は米山奨学生を含め14名で、美味しいお酒を飲みながらの楽しい会話が弾んだ。最後に石渡会員のみかん畑でみかん狩りをさせて頂き、皆それぞれみかんを持ち帰り、午後2時過ぎに散会した。



石渡邸裏山にて